

KEBIJAKAN PRIVASI

Kebijakan Privasi ini mengusulkan bagaimana kami mengelola, menggunakan, dan melindungi data pribadi pengguna aplikasi kami, yang disebut sebagai Platform KLAPA. Kami sangat memprioritaskan privasi pengguna dan berkomitmen untuk menjaga privasi informasi pribadi yang Anda berikan kepada kami. Dalam dokumen ini, istilah "kami," "kita," atau "aplikasi" Merujuk pada Platform KLAPA dan entitas terkait yang mengelola aplikasi ini. Mohon luangkan waktu untuk membaca kebijakan privasi ini dengan cermat.

1. Informasi yang Kami kumpulkan

Kami dapat menghimpun informasi pribadi, seperti nama, alamat email, alamat fisik, nomor telepon, dan informasi pembayaran yang Anda berikan secara sukarela saat mendaftar atau menggunakan Platform KLAPA. Selain itu, kami juga dapat mengumpulkan informasi non-pribadi, seperti alamat IP, jenis perangkat, dan informasi terkait penggunaan aplikasi.

2. Penggunaan Informasi

Informasi pribadi yang kami kumpulkan akan digunakan untuk mengelola akun pengguna Anda, memproses kontribusi atau penggalangan dana, mengirim pembaruan atau pemberitahuan terkait kampanye crowdfunding, serta menyediakan layanan lainnya yang berhubungan. Selain itu, kami juga dapat menggunakan informasi tersebut untuk analisis, perbaikan produk, dan peningkatan pengalaman pengguna.

3. Berbagi Informasi

Kami tidak akan menjual, menyewakan, atau menukar informasi pribadi pengguna kepada pihak ketiga tanpa izin pengguna, kecuali jika diwajibkan oleh hukum atau jika diperlukan untuk menyediakan layanan yang Anda minta. Meskipun demikian, kami dapat membagikan informasi non-pribadi yang telah diidentifikasi kepada pihak ketiga untuk keperluan analisis, periklanan, atau peningkatan layanan.

4. Keamanan Informasi

Kami menjaga keamanan informasi pengguna dengan menerapkan tindakan perlindungan fisik, elektronik, dan prosedur administratif yang sesuai. Namun, kami ingin mengingatkan pengguna bahwa tidak ada sistem keamanan yang sepenuhnya bebas risiko. Oleh karena itu, kami tidak dapat menjamin keamanan mutlak dari informasi yang Anda kirimkan atau simpan di Platform KLAPA.

5. Cookie dan Teknologi Pelacakan

Aplikasi kami mungkin menggunakan teknologi pelacakan, seperti cookie, untuk mengumpulkan informasi tentang penggunaan aplikasi. Cookie adalah file kecil yang disimpan di perangkat Anda untuk mengidentifikasi preferensi dan meningkatkan pengalaman pengguna. Anda dapat mengatur preferensi browser Anda untuk menolak cookie, tetapi perlu diingat bahwa hal ini mungkin mempengaruhi fungsi aplikasi.

6. Perubahan Kebijakan Privasi

Kami berhak memperbarui kebijakan privasi ini dari waktu ke waktu sebagai respons terhadap perubahan dalam praktik kami atau peraturan yang berlaku. Setiap perubahan signifikan akan kami komunikasikan kepada pengguna melalui notifikasi di dalam aplikasi atau melalui kontak yang tersedia.

7. Persetujuan Pengguna

Dengan menggunakan aplikasi crowdfunding kami, Anda secara tegas menyetujui pengumpulan, penggunaan, dan pengungkapan informasi pribadi Anda sesuai dengan ketentuan yang dijelaskan dalam kebijakan privasi ini.